

San Cristóbal de los Ángeles ASCIENDE A PRIMERA AFICIONADOS

LUISA MONTES

El barrio de San Cristóbal es uno de los más pequeños y, lamentablemente, muchas veces señalado por noticias relacionadas con la delincuencia, las drogas u otros problemas sociales. Sin embargo, creemos que también es importante contar lo bueno que pasa aquí, y hoy tenemos una gran noticia para compartir.

Nuestro equipo de fútbol de la categoría Segunda Aficionados ha logrado algo que hacía mucho no conseguíamos: el ascenso a Primera. Compitiendo en un grupo con equipos de barrios cercanos como Los Rosales de Villaverde, Villaverde Bajo B y otros de la zona sur, San Cristóbal ha quedado primero entre 15 equipos. Un logro enorme que representa el esfuerzo, la constancia y el compromiso de muchos jóvenes del barrio que, a

través del deporte, demuestran otra cara de San Cristóbal.

Un ascenso que no solo es un premio deportivo, sino también un motivo de orgullo y esperanza para todo el barrio.



Polideportivo José Miguel González 'Míchel'

Qué bien suena el nombre, señor Almeida, y además criado y formado en el barrio... Míchel representa a nivel local, nacional e internacional el mejor ejemplo del fútbol madrileño y merece por todo su trabajo y trayectoria que el polideportivo proyectado lleve su nombre.

Somos el único barrio, señor alcalde, que no cuenta con una instalación deportiva municipal a pesar de aportar a las arcas municipales como todos los barrios a través de nuestros impuestos fondos suficientes como para acometer la realización de dicha instalación. Se anotaría un gol más (nunca mejor dicho) el Ayuntamiento, además del anotado por la Comunidad con la llegada del metro en su día para sonrojo de la izquierda somnolienta y apoltronada de Ciudad de los Ángeles.

Alejandro Rey Hurtado,
VECINO DE CIUDAD
DE LOS ÁNGELES

Si ejecuta el proyecto, el Ayuntamiento se ganará para siempre a toda la masa social de todos los clubes deportivos del barrio, que no tendrán ya que emigrar a otros para practicar su deporte favorito. Hasta Telemadrid se acercó un día con sus cámaras para transmitir un partido desde Oroquieta entre el C.D. Ciudad de los Ángeles y el Parla de Preferente, que es el campo más próximo al barrio. Un C.D. Ciudad de los Ángeles que con más de 20 años de historia crearía en el polideportivo su escuela de fútbol y haría realidad que los chicos del barrio no se desplacen a otros para practicar fútbol. Resumiendo, señor Almeida, haga realidad su propia promesa (hay documento

sonoro, y usted lo sabe) de construir el polideportivo y todos los que vivimos en el barrio y amamos el deporte se lo reconoceremos.

CGR VILLA DE MADRID: gimnasia rítmica en Villaverde Alto



Parla y Águilas de Moratalaz GANARON EL TORNEO F7 PUENTE DE MAYO DE BUTARQUE

L. H. J. (POLIDEPORTIVO MARÍA DE VILLOTA)

La Agrupación Deportiva Parla, en categoría Benjamín, y la EMF Águilas de Moratalaz, en Alevín, fueron las escuelas vencedoras del Torneo F7 Puente de Mayo de Butarque, que se disputó los días 1 y 2 de mayo en el polideportivo María de Villota. A pesar del periodo vacacional típico de estas fechas y de los vaivenes meteorológicos en forma de sol y lluvia, la competición fue un éxito, con un buen número de familiares y seguidores dando ánimos y apoyando a sus equipos en el transcurso de las dos jornadas de juego. La primera de ellas, el viernes 1, la inauguró el encuentro Parla-Academy Bolivia que ganó con

rotundidad el primero de ellos (9-1). Tras más de cuatro horas, con la participación además de la AD Arganda, el Athletic Junior y la ADC La Mancha, el conjunto parleño se impuso por el mismo marcador en la final al Adepo Palomeras.

Al día siguiente, Día de la Comunidad de Madrid, las intensas tormentas en la capital caídas a primera hora de la mañana hicieron peligrar la programación de partidos. Sin embargo, a la hora de inicio del primero de los encuentros, el Villaverde Bajo - Águilas de Moratalaz, las nubes y las precipitaciones dieron paso al sol y se pudo celebrar el torneo con normalidad al drenar completamente la superficie de juego la gran cantidad de agua re-



cibida de forma torrencial. En la gran final, se enfrentaron la EMF Águilas de Moratalaz y la ADC La Mancha, imponiéndose los primeros por 7 a 2. Estuvieron presentes también en esta segunda jornada la AD Parla y el Athletic Junior.

En total, se marcaron un total de 144 goles en los 14 partidos celebrados en el transcurso de los cuales dieron lo mejor de sí cerca de 200 jóvenes promesas del balompié de entre 9 y 12 años de edad para alzarse con el trofeo de campeones.

CGR VILLA DE MADRID

El CGR Villa de Madrid se fundó en el año 2016 por un conjunto de gimnastas juveniles federadas que querían seguir compitiendo. Una de ellas actualmente es entrenadora del club, Alba Fiel. Anteriormente el barrio de Villaverde Alto carecía de club de gimnasia rítmica, y poco a poco muchas familias se interesaron en apuntar a sus hijos a este deporte al verlas entrenar.

Ante la creciente demanda, decidieron empezar como escuela, convirtiéndose en la primera de Villaverde Alto y representando al barrio por toda la Comunidad de Madrid. Desde el principio encontraron en el Polideportivo Municipal Plata y Castañar un lugar para realizar sus entrenamientos y preparación para la competición.

En la actualidad, cuentan con aproximadamente 100 niñas en el CDM Plata y Castañar, compuesto por un nivel básico de escuela o iniciación; un nivel medio denominado "Preclub", donde se compite en los Juegos Deportivos Municipales obteniendo importantes resultados; y el nivel alto, llamado "Club", donde todas las chicas están federadas y compiten en la Comunidad de Madrid. Este año han obtenido grandes resultados, ascensos y segundos puestos en las primeras fases de federación.

Desde el Club Villa de Madrid quieren invitar a todos los vecinos de Villaverde a su festival de fin de curso, para comprobar el gran trabajo que realiza con este bonito deporte y animar a traer a los niños y niñas a probar. Podéis contactar a través de sus redes sociales (Facebook o Instagram) @grvillademadrid o en el teléfono 606 846 191. ¡Allí estaremos!

Grandes resultados del Club Gimnasio Castilla en JUDO Y LUCHA

VIVIDOS EL ÚLTIMO
FIN DE SEMANA
del mes de abril

MANUEL BLANCO

Grandes resultados del Club Gimnasio Castilla en Judo y Lucha, vividos el último fin de semana del mes de abril. Por un lado, Julia Prada consiguió la medalla de plata en el Torneo Internacional de Lucha Jóvenes Promesas U17 celebrado en La Nucia. Mientras tanto, en la localidad de Huesca se celebró el Campeonato de España de Judo categoría Infantil, donde el judoka Jesús Pardo se coronó campeón tras ganar sus cuatro combates por ippon. Ha sido una temporada plagada de éxitos para este joven judoka, convirtiéndose en campeón de España en tres disciplinas: Lucha Grecorromana, Lucha Sambo y Judo, siendo seleccionado para la concentración previa al Campeonato de Europa de Lucha que se celebrará en Italia.